

## Diputada Veloso (FA) realizó gestiones para lograr continuidad de ambulancia en Cauquenes

Al tomar conocimiento de las denuncias que apuntaban al retiro de la única Ambulancia Avanzada en la Base del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) en la provincia de Cauquenes, la diputada Consuelo Veloso, en la noche del lunes 30 de septiembre, entró rápidamente en contacto con el Servicio de Salud, funcionarios y otras autoridades para revertir la situación, en sintonía con la angustia que generó el reporte entre los vecinos de la comunidad.

Más aún, la parlamentaria ingresó un oficio en la mañana del 1 de octubre dirigido al Servicio de Salud Maule y la Subsecretaría de Redes Asistenciales, instando a sus máximas autoridades, la directora Marta Caro y el subsecretario Osvaldo Salgado, respectivamente, a informar cuáles eran las acciones consideradas para garantizar el funcionamiento de la unidad avanzada. Gestiones que, con el correr de las horas, dieron frutos para la provincia de Cauquenes.

Esto, pues los propios estamentos regionales confirmaron al poco andar que se dará continuidad a la ambulancia de mayor complejidad.

Por lo mismo, a partir de conversaciones con funcionarios, dirigentes y habitantes de la zona, la parlamentaria destaca la necesidad contar con más recursos estables en el Maule Sur y la provincia de Cauquenes, a fin de financiar a cabalidad la Salud pública y el buen funcionamiento de los SAMU; órganos vitales en el territorio pero que no cuentan con las condiciones correctas.

